



Loslassen; wenn man festhalten möchte.

Weitergehen, wenn man stehen bleiben möchte.

Das sind die schwierigen Aufgaben, vor die das Leben uns stellt.

Unser Trauercafé möchte versuchen Ihnen/ Dir diese Aufgabe zu erleichtern.

Es wird vorbereitet und geleitet von ausgebildeten, ehrenamtlichen
Mitarbeiterinnen der Martinsgemeinde Hohnhorst
und des Hospizvereins Schaumburg – Lippe.

Es findet jeden 3. Sonntag von 15:00 bis 17:00 Uhr im
Gemeinderaum der Martins Gemeinde Hohnhorst, Heimstraße 1 statt
und ist für jedermann offen.

Änderungen werden bekannt gegeben.

Telefonische Auskunft erteilt Ute Hennecke 05723/7089380